

inconvenientes, se practicaba bajo su dirección un lavatorio antiséptico después de cada evacuación; estuvo vigilando á la paciente y practicando él mismo los lavatorios hasta las doce y media de la noche, hora en que se retiró, encargando al practicante de guardia siguiera escrupulosamente la misma conducta. La enferma siguió lo mismo hasta otro día en que las deposiciones comenzaron á alejarse poco á poco y á perder su fluidez; los lavatorios continuaron haciéndose después de cada evacuación; por este medio se pudo evitar la septicemia, y la temperatura, que después del descenso había subido á 40°, al cabo de dos días bajó á la cifra normal.

Después de este accidente la herida siguió su curso hacia la curación, y en la actualidad no queda ya más que un trayecto fistuloso que se propone operar en estos días.

Este hecho habla muy alto en favor de la antisepsia. Esta enferma hubiera sido perdida en otras épocas ó en otras circunstancias que no hubieran permitido el empleo de recursos tan eficaces contra los gérmenes sépticos, como los que en esta ocasión han sido puestos en práctica.

Respecto de la naturaleza del tumor, en una preparación hecha por el Dr. Hurtado pueden observarse todos los detalles de su estructura. De este examen resulta que se trata de un sarcoma.

El que suscribe anunció los turnos de lectura próximos.

Se levantó la sesión á las ocho y cuarenta y cinco minutos de la noche, habiendo asistido á ella los Sres. Altamirano, Bandera, Caréaga, Chacón, Olvera, Peñafiel, Ramos, Ruiz Luis E., Soriano, Valenzuela, Villada y el primer Secretario que suscribe.

M. CORDERO.

NECROLOGIA.

Con sentimiento anunciamos á nuestros lectores la muerte de nuestro consocio el Sr. D. Agustín Villalobos, acaecida en esta Capital el día 8 del corriente.

El Sr. Villalobos fué socio corresponsal de la Academia en Guanajuato y se distinguió siempre por su empeño y laboriosidad en el cumplimiento de sus obligaciones.
